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Peter van Uhm: por qué elegí un arma de fuego
Publicado por CeltíberoCaudillo - 04 Mar 2012 14:50
_____________________________________

Peter van Uhm es el jefe de defensa en los Países Bajos, pero eso no significa que esté a favor de la
guerra. En TEDxAmsterdam explica por qué necesitamos ejércitos si queremos conservar la paz.

Merece la pena escuchar sus argumentos

www.ted.com/talks/lang/es/peter_van_uhm_...T1NAOVX-Wo1.facebook

============================================================================

Re: Peter van Uhm: por qué elegí un arma de fuego
Publicado por CeltíberoEmbirrado - 04 Mar 2012 21:15
_____________________________________

.

SIN QUE ESTO SEA PETICIÓN DE NADA

Esto, aqui, sobra. No sólo por que el vídeo tiene contenido político. Comentar ese contenido a favor o
en contra requiere entrar en política. Concretamente cómo y para qué, los políticos, usan los recursos
militares de los que disponen. 

Y lo vuelvo a decir: Hay miles de foros dónde tratar estos temas. No entiendo el emperramiento a
traerlos aqui.

============================================================================

Re: Peter van Uhm: por qué elegí un arma de fuego
Publicado por CeltíberoClearco - 05 Mar 2012 00:40
_____________________________________

Pues no le veo yo el contenido político al vídeo.

Hay cosas discutibles, como que la paz relativamente larga en Europa, sea debida a las armas o que
ahora la paz salga mas a cuenta que la guerra por los buenos ejércitos... por lo demás, no dejan de ser
argumentos obvios que nos resultan chocantes pues, en España, eso de ver un militar con un fusil, en
un escenario, hablando de democracia.... como que no estamos acostumbrados. 
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http://www.ted.com/talks/lang/es/peter_van_uhm_why_i_chose_a_gun.html?source=facebook#.T1NAOVX-Wo1.facebook
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Saludos

============================================================================

Re: Peter van Uhm: por qué elegí un arma de fuego
Publicado por CeltiberoLoky - 05 Mar 2012 16:00
_____________________________________

Sea o no procedente el video esta muy bien.

============================================================================

Re: Peter van Uhm: por qué elegí un arma de fuego
Publicado por CeltiberoSet - 07 Mar 2012 16:09
_____________________________________

¡Buenísimo!. &quot;Podría estar dedicado a todos aquellos que trabajan defendiendo la sociedad y para
todos los hipócritas y sepulcros blanqueados que gracias a los primeros seguirán teniendo pintura para
continuar blanqueando&quot;

============================================================================

Re: Peter van Uhm: por qué elegí un arma de fuego
Publicado por hugoelmensajero - 07 Mar 2012 19:48
_____________________________________

Alguien dijo una vez, lo que mata no es el arma, sino el que la empuña, creo que ilustra muy bien el
concepto.
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